
 

 

Objet : Etude FOS EPSEAL santé environnement.

PJ : courrier FNE PACA/FNE13 17/2/2017

 

Monsieur le Préfet,  

 

Le 17 février 2017, nous avons sollicité l’avis de vos services concernant les résultats de 

l’étude Fos-EPSEAL intitulée «

localement sur le front industriel de Fos

2017 concluant à une augmentation de la fréquence d’asthme, de cancers et de diabète des 

populations situées dans ces zones

Nous avons bien reçu votre réponse du 13 mars 2017 dans lequel vous nous indiquez saisir 

les services de l’ARS PACA afin d’apprécier la méthod

l’objectif de donner les suites les plus adaptées à ce dossier qui présente des enjeux 

sanitaires et environnementaux majeurs.

 

A ce jour, nous n’avons pas eu connaissance des suites que vos services ont pu donner, ni de

la position de l’Etat sur cette étude et ses conclusions.

 

Nous demeurons toujours interpellés par les conclusions de cette nouvelle étude qui pointe 

une situation sanitaire d’importance, et qui révèle une fois de plus les liens entre 

préservation de la santé et protection de l’environnement

pour solliciter une réponse rapide aux demandes formulées dans notre courrier du 17 février 

2017. 

 

Nous vous prions de recevoir, Monsieur

salutations. 

 

Pierre APLINCOURT  

 

Président FNE13 

 

Copie ARS/DREAL 

Monsieur Pierre DARTOUT 

Préfet de Région Provence Alpes Côte d’Azur

Préfet des Bouches-du-Rhône

Place Félix Baret 

13006 Marseille 

 

Marseille, le 09 

 

Etude FOS EPSEAL santé environnement. 

: courrier FNE PACA/FNE13 17/2/2017 

nous avons sollicité l’avis de vos services concernant les résultats de 

intitulée « Etude participative en santé environnement ancrée 

localement sur le front industriel de Fos-sur-Mer et Port-Saint-Louis-du-Rhône

ant à une augmentation de la fréquence d’asthme, de cancers et de diabète des 

ulations situées dans ces zones. 

Nous avons bien reçu votre réponse du 13 mars 2017 dans lequel vous nous indiquez saisir 

les services de l’ARS PACA afin d’apprécier la méthodologie de la dite étude, et ce dans 

l’objectif de donner les suites les plus adaptées à ce dossier qui présente des enjeux 

sanitaires et environnementaux majeurs. 

A ce jour, nous n’avons pas eu connaissance des suites que vos services ont pu donner, ni de

la position de l’Etat sur cette étude et ses conclusions. 

interpellés par les conclusions de cette nouvelle étude qui pointe 

une situation sanitaire d’importance, et qui révèle une fois de plus les liens entre 

anté et protection de l’environnement et nous revenons donc vers vous 

pour solliciter une réponse rapide aux demandes formulées dans notre courrier du 17 février 

, Monsieur le Préfet, l’expression de nos respectueuses 

Gilles MARCEL

 

Président FNE PACA

 

Provence Alpes Côte d’Azur 

Rhône 

 février 2018 

nous avons sollicité l’avis de vos services concernant les résultats de 

Etude participative en santé environnement ancrée 

Rhône » de Janvier 

ant à une augmentation de la fréquence d’asthme, de cancers et de diabète des 

Nous avons bien reçu votre réponse du 13 mars 2017 dans lequel vous nous indiquez saisir 

ologie de la dite étude, et ce dans 

l’objectif de donner les suites les plus adaptées à ce dossier qui présente des enjeux 

A ce jour, nous n’avons pas eu connaissance des suites que vos services ont pu donner, ni de 

interpellés par les conclusions de cette nouvelle étude qui pointe 

une situation sanitaire d’importance, et qui révèle une fois de plus les liens entre 

et nous revenons donc vers vous 

pour solliciter une réponse rapide aux demandes formulées dans notre courrier du 17 février 

nos respectueuses 

Gilles MARCEL 

résident FNE PACA 


